

VDE Bayern Zukunftsforum 2024: Künstliche Intelligenz

Ein neues Paradigma für die Technik von morgen?

Vom 10. bis 11. Mai 2024 fand an der Universität Bayreuth das diesjährige VDE Bayern Zukunftsforum statt. Die Veranstaltung, in Zusammenarbeit mit der Fakultät für Ingenieurwissenschaften und unter der Schirmherrschaft des Bayerischen Digitalministers Dr. Fabian Mehring, stand ganz im Zeichen der Künstlichen Intelligenz (KI).



Über 200 Teilnehmerinnen und Teilnehmer hatten die Gelegenheit, sich über aktuelle Entwicklungen und Trends im Bereich KI auszutauschen. In Vorträgen, Workshops und Diskussionen wurden verschiedene Aspekte beleuchtet, darunter Anwendungsgebiete, ethische Fragen und technologische Innovationen. Auch wir durften hier unseren Beitrag leisten. Tanja Hochschild, Head of Digitalization and IT, referierte über die Auswirkungen von KI auf den Arbeitsmarkt.



Das VDE Zukunftsforum war auch in diesem Jahr wieder eine gelungene Veranstaltung, um zu Netzwerken, und es entstanden neue Kontakte und Kooperationsmöglichkeiten.

Fazit: Künstliche Intelligenz ist nicht nur ein Schlagwort, sondern bereits heute die Technik von morgen. Wir dürfen gespannt sein, welche weiteren Fortschritte und Innovationen uns in diesem Bereich erwarten.



Copyright: Jonas Kron / VDE